

# GRASS ROOTSに 名を刻め！

## — RESPECTから始める冒険 —

その81 (R05.11.16)

### ～ 芝根小webページのアクセス ～

芝根小webページにアクセスする人が増えて、とても嬉しいとともに感謝の気持ちでいっぱいです。1日1アップをめざして、これからも頑張ります。

## 見つけたよ! RESPECTにあふれる景色

【11月16日(木)】

職場体験に来た南中生の一言

まず、芝根小のみなさんと関わったり話せたりしてとても楽しく充実した3日間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

特に、私の担当した5年2組は、明るく、男女関係なしに仲良くできるクラスで、緊張や不安でいっぱいだった私にも積極的に質問してくれたり話しかけてくれたりしてくれました。みんなと話したり遊んだりした時間は、私にとってかけがえのない思い出となりました。持久走の練習では、みんなが一生懸命に走る姿に感銘を受け、私も持久走大会を頑張ろうと勇気をもらえました。

何をすればよいかわからない私に、優しく指導したり接したりして下さり、本当にありがとうございました。

この3日間、芝根小のみんなと過ごせて、本当に幸せでした。そして、職場体験で芝根小に来ることができて、本当によかったです。貴重な3日間をありがとうございました。これからも今と変わらず、元気なみんなでいて下さい。勉強を頑張ってくださいね！「1日1日」と「まわりにいる人」を大切にしてください。

【11月16日(木)】3年生の一言

4年生と一緒に、持久走の試走をしました。足がすごく速いと思いました。前半のペースが速すぎたので、後半は疲れてしまいました。また一緒に走りたいです。今度は、4年生を抜かしたいです。

【11月16日(木)】4年生の一言

3年生と一緒に走って、「3年生の子に負けたくない。」という気持ちになり、いつもより順位が上がりました。

【11月16日(木)】5年生の一言

いつも、「元気に育ててね。」という気持ちで、メダカに餌をあげています。二人で話しながら餌をあげて、楽しいです。